

DER SONNIGE SÜDEN SALZBURGS  
**mauterndorf**



## Salzburger Lungau Sonnenskilauf

Der **Sonnenskilauf** am **Grosseck-Speiereck** gehört zu den genussvollsten Aktivitäten in den Bergen.

Vormittags ziehen Sie die Spuren in den **griffigen Firschnee**, mittags genießen Sie in den **Skihütten und Restaurants** direkt an der Piste ein kulinarisches Schmankerl und anschließend spannen Sie auf einer der **Sonnenterrassen** so richtig aus.

Holen Sie sich in den SkiPLUS Wochen (18.03.-17.04.2017) einen vergünstigten Skipass und ein Bonusheft für Ihren **Sonnenskilauf**.

Weitere Informationen

unter: <http://www.mauterndorf.at/de/winter/pauschalen.html#lungauerskipauschale>

### **Salzburg Lungau Ski & Sun Run**

*The **Ski & Sun Run on the Grosseck-Speiereck** is one of our most enjoyable mountain activities. Spend the morning making tracks through the **grippy firn snow**, then enjoy a culinary treat at one of the **ski huts and restaurants** directly on piste and relax on one of of the **sunny terraces**.*

Grab a discounted ski pass during our SkiPLUS weeks (18.03.-17.04.2017) plus a bonus booklet for your **Ski & Sun Run**.

Further info at: <http://www.mauterndorf.at/en/winter/packages.html#lungauskipackage>

## Ausblick auf den Sommer 2017 in Mauterndorf



Im Salzburger Lungau finden Sie knapp 60 **Bergseen**, urige **Hütten** und sonnige Almwiesen. Auch **Radwege** und anspruchsvolle **Mountainbiketouren** bieten dem Genussradler und dem ambitionierten Mountainbiker Erholung und Abenteuer in der gesunden Gebirgsluft.

Weitere Informationen

unter: <http://www.mauterndorf.at/de/sommer/aktivitaeten.html>

*In Salzburger Lungau you can find nearly 60 mountain lakes, rustic huts and sunny slopes. **Cycle paths** and challenging **mountain bike tours** also provide relaxation and adventure in the healthy mountain air, whether you're a leisure cyclist or an ambitious mountain biker.*

Further info at: <http://www.mauterndorf.at/en/summer/activities.html>





---

*Copyright © 2017 Tourismusverband Mauterndorf, All rights reserved.*